
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ６   ６番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項１ ＧＩＧＡスクール構想について 

質問の要旨 

今後も新型コロナウイルス感染症による休校も考えられることか

ら、国が昨年12月に立ち上げたＧＩＧＡスクール構想をいち早く取り

入れることとし、第４回基山町議会臨時会において、公立学校情報機器

（Ｗｉ－Ｆｉ端末）整備事業備品の取得を可決した。 

国が示す「児童生徒１人１台端末の整備」によるＧＩＧＡスクール構

想の実現がどのように教育現場で反映されるのか、また基山町が目指

すものは何か、新型コロナウイルス感染症対策はどのように考えてい

るか、その見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 来年４月よりＧＩＧＡスクール構想による授業が

開始されるが、３月末までに解決すべき問題点は何

か示せ 

 

(２) ＧＩＧＡスクール構想による教育で何が向上する

と考えられるか 

 

(３) プログラミング授業など新たに設けられるものが

あるが、今までの教科の授業などもＩＣＴ機器を使

用した教育となるのか示せ 

 

(４) コロナ禍の緊急事態宣言などで休校が余儀なく行

われる場合に、オンライン授業等に活用できるとの

ことで導入を前倒しして推進しているが、今年度、準

備授業は行うのか 

 

(５) タッチパネル操作などがあり、操作指導などにお

ける新型コロナウイルス感染症対策はどのように考

えるのか示せ 

 

(６) 臨時会で可決された部分から来年度当初予算にど

のような費目が追加されるのか示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ６   ６番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項２ 公共通路の階段に手摺を 

質問の要旨 

高齢化が進む現状で、若い時に感じなかった階段の歩行が難しくな

っている。高齢者に優しい町、安心安全な町を目指すなかで公共設備

の安全性を見落としていないか、階段でのつまずきは転落によるけが

や死亡事故に繋がり兼ねない。 

公共通路の階段に手摺を整備すべきではないか、その見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 公共通路に手摺のない階段は基山町にどのくらい

あるのか 

 

(２) 手摺の整備が行き届いている所とそうでない所の

整備状況の差は何か 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

質問事項３ 地域猫活動について 

質問の要旨 

地域猫の糞や、猫自体が寄生虫や感染症の発生源となることからの

苦情をよく耳にする。一方動物愛護の観点から地域猫への餌やりなど

によるトラブルも発生している。このようなトラブルを無くすために、

地域猫活動を日々行っている人たちが基山町にもいる。 

地域猫の捕獲を行い不妊・去勢手術によって、子猫の数を減らしトラ

ブルの減少を促し、地域猫との共生を図る目的で活動している。今後こ

のような活動をどう支援していくのか見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在行っている活動への支援は 

 

(２) 今後どのように支援するのか 

 

(３) 飼い猫の管理はどのように町民にお願いしている

か示せ 

 

(４) 飼い猫の不妊・去勢手術に補助金を出す考えはな

いか見解を示せ 
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